

Plusieurs gérants de fortunes implantés à Genève se sont unis pour faire un don aux Colis du Cœur, [www. https://www.colisducoeur.ch](https://www.colisducoeur.ch).
Cette Organisation fournit en temps normal de la nourriture à la population locale nécessiteuse.

La pandémie du COVID19 a fragilisé les plus vulnérables, confrontés à des difficultés d'approvisionnement alimentaire sans précédent. Dans ce contexte, ajouter notre pierre à l'édifice de la solidarité, en soutenant un organisme dont l'action concrète est en mesure d'améliorer le quotidien des personnes les plus défavorisées, s'est imposé comme une évidence.



DECALIA

CITÉ GESTION